

# **Lärmschutz an der Bahnstrecke auf dem Gebiet der Gemeinde Rottendorf**

Anlage:

1 Zeitungsartikel vom 13.03.07 aus der MAIN-POST

**Sehr geehrter Herr Bürgermeister Fuchs,**

**sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,**

die allgemeine Lärmbelästigung durch den Schienenverkehr ist auch in unserer Gemeinde ein Problem. Die Gemeinden Veitshöchheim und Winterhausen haben eine Initiative gestartet mit dem Ziel, diesen Lärm auf ihrem Gemeindegebiet zu bekämpfen (siehe beiliegenden Zeitungsausschnitt).

Die SPD-Fraktion bittet deshalb darum, auch für die betroffenen Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde geeignete Maßnahmen zu ergreifen, damit diese in Zukunft als Anrainer von weniger Lärm belästigt werden.

**Behandlung im Gemeinderat am 26.4.2007:**

Einstimmig angenommen.

## **Weniger Lärm an Bahnstrecken**

*Koalition legt Antrag vor*  
**REGIO WÜRZBURG (MEG)** Ein gemeinsamer Antrag von SPD und CDU/CSU will die Anrainer von Bahnstrecken besser vor Lärm schützen. So der SPD-Bundestagsabgeordnete Walter Kolbow. Kolbow, regiert